



MON JUGE EST-IL PARTISAN ?

# JUSTICE FACTICE

## NOS JUGES SONT SOUMIS AU DIKTAT DES PARTIS POLITIQUES !

<https://swisscorruption.info/justice-factice>



LE 21 NOVEMBRE 2024, TEMPS PRÉSENT SUR LA RTS, POSAIT LA QUESTION : MON JUGE EST-IL PARTISAN ? LES VICTIMES DU SYSTÈME JUDICIAIRE CORROMPU, N'ONT PLUS À SE POSER CETTE QUESTION... ELLES SAVENT QU'IL NE FAUT PAS FAIRE CONFIANCE À LA « JUSTICE » DE SON PAYS !

TRÈS POSÉMENT, LE « JUGE » FÉDÉRAL YVES DONZALLAZ, MIS SUR LA SELLETTE PAR LES MEMBRES DE L'UDC POUR NE PAS AVOIR VOULU SUIVRE LA LIGNE DU PARTI DANS SES JUGEMENTS, A VOULU NOUS FAIRE CROIRE À L'INDÉPENDANCE DE LA JUSTICE ET DES JUGES. ÉLU EN 03.2008, C'EST LA DÉCISION DU TRIBUNAL FÉDÉRAL DE TRANSMETTRE 40'000 COMPTES UBS AUX AUTORITÉS ÉTRANGÈRES, QUI A CONDUIT À LA DÉGRADATION DE SES RELATIONS AVEC SON PARTI.

SELON LE CONSEILLER NATIONAL BERNOIS MANFRED BÜHLER DANS LE REPORTAGE, IL S'AGISSAIT D'UNE ATTAQUE CONTRE LA SOUVERAINETÉ SUISSE. PROBABLEMENT A-T-IL RAISON, MAIS CEPENDANT, COMME ON PEUT LE VOIR DANS LES DEUX LIENS CI-DESSOUS, **SBG/UBS** A ÉTÉ À LA BASE DU COMLOT QUI A CONDUIT À L'ESCROQUERIE DE PLUS DE USD 4'700 MILLIARDS, ENTRE AUTRES AU TRAVERS DE **BANQUES MIROIRS...** LA TRANSMISSION DE CES COMPTES, METTAIT AINSI EN DANGER DES CENTAINES, VOIRE DES MILLIERS D'ESCROCS IMPLIQUÉS DANS L'AFFAIRE DES ROYALTIES À GENÈVE...

<https://swisscorruption.info/ubs> / <https://swisscorruption.info/dossier>

COMME MEMBRE DE L'UDC, MANFRED BÜHLER NE PEUT PAS IGNORER QUE SON GOUROU, L'EX MINISTRE SUISSE DE LA JUSTICE CHRISTOPHE BLOCHER, QUI A FAIT CONSTRUIRE **117 USINES** CHIMIQUES EN CHINE AU MOMENT OÙ IL ÉTAIT ADMINISTRATEUR DE SBG/UBS – QUAND LA BANQUE ESCROQUAIT LES ROYALTIES – A ÉTÉ UN DES PILIERS DE CETTE ESCROQUERIE QUI EST À L'ORIGINE DE SA FORTUNE... <https://swisscorruption.info/blocher/#chine>

LES MULTIPLES PLAINTES PÉNALES DÉPOSÉES DANS LE CADRE DE L'AFFAIRE DE GENÈVE, ONT TOUTES ÉTÉ CLASSÉES PAR DES SOI-DISANT MANQUE DE PREUVES, ETC., ALORS QUE LE DOSSIER COMPORTE PLUS DE 186 DOCUMENTS, À L'INSTAR DE LA PIÈCE 109 QUI FAIT ÉTAT D'UN SOLDE CRÉDITEUR DE USD 5,263 MILLIARDS AUPRÈS DU SKA (CREDIT SUISSE) ZÜRICH...

<https://swisscorruption.info/royalties/109.pdf> / <https://swisscorruption.info/preuves>

L'ESCROQUERIE DES USD 4'700 MILLIARDS PLANIFIÉE À PARTIR DE 1992, A EU LIEU GRÂCE À LA COMPLICITÉ DE L'ENSEMBLE DU MONDE POLITIQUE ! LES BREVETS ONT ÉTÉ ESCROQUÉS PAR LE GOUVERNEMENT MITTERRAND ET LES TRANSFERTS DE FONDS ONT PASSÉ EN GRANDE PARTIE PAR LA SUISSE. LE CONSEILLER FÉDÉRAL **PDC** FLAVIO COTTI ÉTAIT PRÉSENT LORS DE LA VENTE DES BREVETS À RIO DE JANEIRO EN 1992 <https://swisscorruption.info/pdc/#cotti>

TOUS LES CONSEILLERS FÉDÉRAUX DEPUIS L'OPÉRATION « TEMPÊTE DU DÉSERT » LORS DE LA GUERRE DU KOWEIT EN 1991 ONT ÉTÉ IMPLIQUÉS DANS L'ESCROQUERIE DES ROYALTIES ET ONT CONTRIBUÉ À PRIVER LE PEUPLE DE MILLIERS DE MILLIARDS D'IMPÔTS QUI NE SONT PAS RENTRÉS DANS LES CAISSES DE L'ÉTAT À CAUSE DU BLANCHIMENT... DANS LES BANQUES MIROIRS D'UBS AU ROYAUME-UNI, KASPAR VILLIGER EST MÊME AU RC D'UNE SOCIÉTÉ QUI A CONTRIBUÉ À L'ESCROQUERIE DES ROYALTIES... <https://swisscorruption.info/credit-suisse/#villiger>

Suite au verso

**39 % DES JUGES SUISSES REMETTENT EN QUESTION LEUR INDÉPENDANCE ET RESSENTENT LA  
PRESSION DES PARTIS. EN RÉALITÉ TOUS CONTESTENT LA SÉPARATION DES POUVOIRS,  
MAIS ILS ONT PEUR DE NE PAS ÊTRE RÉÉLUS S'ILS DÉNONCENT !**

GERHARD ULRICH, MARC-ETIENNE BURDET, DANIEL CONUS ET GILLES BEURET, MEMBRES DE L'ASSOCIATION APPEL AU PEUPLE, TOTALISENT PLUS DE **18 ½ DE PRISON FERME**, POUR AVOIR DÉNONCÉ LES CRIMES JUDICIAIRES ET POLITIQUES... LES JUGES YVES DONZALLAZ ET MARIE-PIERRE DE MONTMOLLIN QUI INTERVIENNENT DANS LE REPORTAGE, NE SONT PAS EN RESTE DANS CES CONDAMNATIONS CRIMINELLES ! L'INDÉPENDANCE DONT ILS TÉMOIGNENT, LEUR PSEUDO INTÉGRITÉ OU ENCORE LEUR CONSCIENCE PROFESSIONNELLE (SIC !), NE SONT QUE DU PIPEAU ! L'UDC YVES DONZALLAZ, PRÉSIDENT DU TRIBUNAL FÉDÉRAL, N'EST PAR EXEMPLE JAMAIS INTERVENU POUR FAIRE CONDAMNER LE GOUROU DE SON PARTI CHRISTOPHE BLOCHER, POUR LES DIZAINES DE MILLIARDS D'ESCROQUERIE DONT IL EST L'AUTEUR (PLAINTES CLASSÉES JUSQU'AU TRIBUNAL FÉDÉRAL) !

APRÈS LA LEVÉE DES SÉQUESTRE SUR LES ROYALTIES EN 1995, BLANCHIR DES MILLIERS DE MILLIARDS NÉCESSITAIT UNE COHÉSION EXTRÊME DES INTERVENANTS... EN 1994, ILS ONT CRÉÉ LA CPS (CONFÉRENCE DES PROCUREURS DE SUISSE). ET PARALLÈLEMENT, L'ASM (ASSOCIATION SUISSE DES MAGISTRATS) DONT LA PRÉSIDENTE DE LA COUR PÉNALE DE NEUCHÂTEL MARIE-PIERRE DE MONTMOLLIN EST PRÉSIDENTE. C'EST L'ASM QUI A ÉTABLI LES LIENS ENTRE LES JUGES ET LA POLITIQUE...

DANS UNE ORGANISATION CRIMINELLE, SELON LES RÈGLES MAFIEUSES, LA PIERRE ANGULAIRE QUI SOLIDIFIE L'ÉDIFICE, REPOSE SUR LE « SECRET » APPLIQUÉ PAR SES MEMBRES. C'EST DANS CE CONTEXTE QU'INTERVIENNENT LES CLUBS DE SERVICES (LIONS CLUB, ROTARY, KIWANIS, ETC.), CONTRÔLÉS PAR LA FRANC-MAÇONNERIE. LA GRANDE MAJORITÉ DES POLITICIENS ET JUGES SONT MEMBRES DE CES CLUBS QUI CONTRÔLENT LE CRIME ORGANISÉ ET AUXQUELS ONT ADHÉRÉ AUSSI LA PLUPART DES CHEFS D'ENTREPRISES. LES CLUBS SONT LA CLÉ DES CRIMES ÉCONOMIQUES EN SUISSE.

AU-DELÀ DES AFFAIRES PRIVÉES DONT LES CITOYENS SONT VICTIMES (VOIR LIEN CI-APRÈS), C'EST TOUTE LA POPULATION SUISSE QUI EST SPOLIÉE PAR LES CENTAINES DE MILLIARDS QUI NE SONT PAS RENTRÉS DANS LES CAISSES PUBLIQUES À LA SUITE DE L'AFFAIRE DE GENÈVE [swisscorruption.info/bernleaks](https://swisscorruption.info/bernleaks)

LES AUTORITÉS MANIPULENT L'OPINION PUBLIQUE COMME ÇA A ÉTÉ LE CAS LORS DE LA DERNIÈRE VOTATION SUR LES AUTOROUTES. DANS LA CAMPAGNE SUR LES OBJETS DE VOTATION, JAMAIS LES CITOYENS N'ONT ÉTÉ INFORMÉS QUE LES AUTOMOBILISTES AVAIENT DÉJÀ CONSTITUÉ UN FONDS DE CHF 3.5 MILLIARDS. OR, APRÈS LE REFUS DE L'OBJET, NOS POLITICIENS CHERCHENT UN MOYEN DE DÉTOURNER LE FONDS DES AUTOMOBILISTES AU PROFIT DE PROJETS DES VERTS. AINSI, TOUS CEUX QUI ONT CONTRIBUÉ À FINANCER CE FOND, SONT SPOLIÉS ! CETTE SITUATION EST INTOLÉRABLE, D'AUTANT PLUS QUE LE REFUS ÉTAIT TRÈS SERRÉ (52,7 %). NOUS DEVONS EXIGER **L'ANNULATION DE CETTE VOTATION** POUR RAISON DE DÉSINFORMATION ET DE MANIPULATION DE L'OPINION PUBLIQUE !

ILS SONT SANS ÉTHIQUE ET N'ONT AUCUNE MORALE ! LE 8.11.2024, ON APPRENAIT QUE LE CANTON DE VAUD BIDOUILLE SES COMPTES ET DISPOSE D'UN COMPTE SECRET D'OÙ IL RETIRE COUP PAR COUP, PRÈS D'UN MILLIARD PAR AN. CE COMPTE A-T-IL ÉTÉ APPROVISIONNÉ PAR L'ESCROQUERIE DES ROYALTIES ? C'EST ASSURÉMENT LA MÊME CHOSE DANS TOUS LES CANTONS ! ET SOYONS CERTAINS QUE, NOS JUGES N'APPLIQUERONT PAS L'ART. 302 CPP RELATIF À L'OBLIGATION DE DÉNONCER.

N'OUBLIONS PAS QUE TOUS CES CRIMES COMMIS AU COURS DES 30 DERNIÈRES ANNÉES ONT ÉTÉ POSSIBLES GRÂCE À LA COMPLICITÉ DE LA PRESSE DONT LES JOURNALISTES SONT ACHETÉS À COUP DE SUBVENTIONS MIROBOLANTES. EUX AUSSI ONT TRAHI JUSQU'À AUJOURD'HUI, LEURS DEVOIRS CONSTITUTIONNELS ENVERS LE PEUPLE SOUVERAIN. ILS AURAIENT DÛ ÊTRE AU SERVICE DES GOUVERNÉS ET SE SONT MIS AU SERVICES DES GOUVERNANTS <https://swisscorruption.info/presse>

NOUS AVONS SUBI L'OPPRESSION DES MEMBRES DE LA MAFIA D'ÉTAT ET TOUS NOS JUGEMENTS RENDUS DEPUIS 2002, DOIVENT ÊTRE ANNULÉS. NOUS EXIGEONS QUE L'ÉTAT INDEMNISE LES VICTIMES, À CHARGE DES MAGISTRATS CORROMPUS QUI DOIVENT ÊTRE DESTITUÉS. TOUS LES DÉTAILS SONT ACCESSIBLES SUR : <https://swisscorruption.info/justice-factice>